

## Sté van Loon

Les professeurs de l'Ecole des musiques actuelles (ETM) se produisent au Chat Noir. Ils seront précédés de leurs élèves, parmi lesquels la Genevoise Sté van Loon. Entrée il y a un an à l'ETM pour se consacrer à la musique - dans laquelle elle baigne depuis toute petite -, la jeune artiste interprète en français et en anglais ses propres compositions, s'accompagnant à la guitare. Son style? «Pop acoustique. La guitare me permet de créer des chansons entraînantes tout en gardant un ton mélancolique», explique la jeune femme. Elle présentera son

premier EP, Amour contrasté, qui explore les différentes facettes de ce sentiment: rupture difficile ou positive, amour de la nature ou celui, inconditionnel, d'une mère pour son enfant dans Mother... Avec Femme libre, Sté van Loon s'exprime sur le regard que porte la société sur les femmes qui ne cherchent pas à s'engager dans une relation exclusive: «On dit que l'on vit dans un monde moderne, mais cela ne se reflète pas dans la façon de penser la vie amoureuse des femmes!» Informations: www.etm.ch. Rue Vautier 13, 1227 Carouge. A 20 h 30. Entrée libre.